

09.08.2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le FC Printse-Nendaz rencontre le champion suisse

Grâce à sa victoire en Coupe valaisanne en mai dernier, le FC Printse-Nendaz a le privilège de participer, pour la première fois de son histoire, au 1^{er} tour de la Coupe Suisse. Mieux encore il recevra à domicile, le 17 août prochain, le BSC Young Boys.

Le hasard à réserver une bien belle surprise au club nendard. « J'ai regardé le tirage en live au travail. A la fin, il ne restait que deux boules et celle de Nendaz n'était pas encore sortie. J'avais l'impression que celle de YB non plus mais j'avais de la peine à y croire », se souvient Sam Balet, capitaine de l'équipe nendette.

Le stade des Grangettes de Beuson (Nendaz) aura donc l'honneur, le 17 août prochain, d'être le théâtre d'une rencontre qui restera pour sûr dans l'histoire du club et de la commune. L'équipe de 2^e ligue du FC Printse-Nendaz affrontera le champion suisse en titre de Super League, le BSC Young Boys. Un match un peu à la façon « David contre Goliath » que Sam Balet aborde avec une grande joie : « Cet événement sera une grande fête du foot amateur. Et pour les joueurs, ce sera une expérience incroyable. » Il y ajoute une pointe d'optimiste : « Nous n'avons rien à perdre, la glorieuse incertitude du sport fait qu'un match n'est jamais perdu avant d'avoir été joué. »

Le FC Printse-Nendaz vit ce 1/32^e de finale face à YB comme la cerise sur le gâteau de plusieurs années de grand travail mais aussi de belles réussites comme son passage en 2^e ligue inter et sa victoire en Coupe Valaisanne.

Ce match sera aussi l'opportunité pour le FC Printse-Nendaz de faire rayonner Nendaz et de mettre en avant le football de montagne ainsi que sa capacité à organiser des événements rassembleurs autour de ce sport. Les très nombreux et actifs clubs sportifs et sociétés locales jouent un rôle important à Nendaz, tissant des liens entre les habitants et créant des temps forts en émotions pour les membres de la communauté nendette. Le FC Printse-Nendaz ne fait pas exception et peut ainsi compter sur de fidèles supporters qui le suivent même en déplacement. Plus de 2'000 billets ont d'ores et déjà été vendus pour cette rencontre exceptionnelle qui se jouera à n'en pas douter à guichets fermés.

Le capitaine Sam Balet

Alors qu'il a 29 ans, Sam Balet joue depuis 25 ans au FC Printse-Nendaz. Même s'il a poursuivi des études entre Lausanne et Neuchâtel et s'il mène actuellement sa vie professionnelle à Lausanne, il n'a jamais quitté le club, revenant à Nendaz pour les entraînements et les matchs. « J'ai essayé de jouer ailleurs ; mais je n'y ai pas retrouvé le même plaisir. Je me suis vite rendu compte que ce n'est pas juste jouer au foot qui me plaît mais jouer dans cette équipe avec tout ce qu'il y a autour », souligne-t-il. A l'heure de vivre ce match contre YB, il a une pensée pour tous ses anciens coéquipiers « avec lesquels on a galéré à l'époque en 3^e ligue ».



Contact médias

Grégory Lathion, président du FC Printse-Nendaz : +41 79 389 29 37 ; gregory.lathion@gmail.com